

EINE WELT GRUPPE KASTELRUTH
bittet um Unterstützung

Medizin für den Süd - Sudan



Br. Erich in Lomin - Süd Sudan

unten: Krankenstation in Lomin

Vor kurzem erreichte uns ein Hilferuf des Comboni Missionars Br. Erich Fischnaller aus dem Süd-Sudan.

„Helft uns bitte, wir haben in unserer Krankenstation keine Medikamente mehr!“

Ich habe im vergangenen Jahr Br. Erich im Süd-Sudan besucht und gesehen welch ein Segen die Krankenstation der Comboni Schwestern für die Bevölkerung dort ist. Immer mehr Hilfsorganisationen ziehen sich aus dem Sudan zurück und mit ihnen verlässt oft auch die letzte medizinische Hilfe das Land. Die Menschen kommen oft von weit her zu den Schwestern und bitten um Hilfe. Aber ohne Medizin ist auch die beste Krankenschwester machtlos.

Bitte helft uns, damit die Schwestern im Sudan, ihren Kranken helfen können.

Wolfgang Penn - Eine Welt-Gruppe Kastelruth

**Spendenkonto Eine Welt Gruppe Kastelruth
Raika Kastelruth
Konto Nr. 20.662-8 Kennwort - Sudan**

